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Projet de parc éolien Saint-Cyprien à Saint
Cyprien-de-Napierville

6211-24-075
Napierville, le 5juin 2015

Messieurs Bergeron et Haemmerli

Commission d’enquête

Bureau d’Audiences Publiques sur l’Environnement

Projet éolien de Saint-Cyprien-de-Napierville

Messieurs,

La municipalité de Saint-Cyprien-de-Napierville (la campagne) forme une couronne entourant la

ville de Napierville (village). Napierville devient donc vulnérable et prisonnière de tous les choix

des projets de Saint-Cyprien-de-Napierville en nous imposant une détérioration de notre habitat

et de notre qualité de vie tant visuelle qu’auditive.

Plusieurs apiculteurs entourent la municipalité de Saint-Cyprien-de-Napierville.

Ces éoliennes perturbent les sonars des abeilles les empêchant de retrouver la ruche. Sans ces

abeilles, il n’y aura plus de production agricole. Selon les études d’Einstein et je cite : « Si

l’abeille venait qu’à disparaître de la surface de la terre, l’homme n’aurait plus que cinq années

à vivre. » Ces abeilles sont les plus grands pollinisateurs assurant la fertilité de nos cultures, de

nos arbres et fruits de toutes les sortes et cela, sans compter le miel qu’elles nous offrent pour

nous nourrir et nous soigner.

Ces apiculteurs encerclent la municipalité de Saint-Cyprien-de-Napierville dont Lacolle,

Sherrington, Hemmingford, Havelock, Ormstown, L’Acadie, Saint-Luc et ce nous sont là que les

endroits que je connais personnellement.

Les projets ne doivent pas nuire à la vie des autres.

Sans ces vaillants pollinisateurs que sont les abeilles, il n’y aura plus de reproductions des

espèces, nous détruisons tout fleurs, plantes, arbres et autres et ce sont eux les poumons de la

terre. Ces arbres et plantes produisent l’oxygène que nous avons tant besoin pour respirer.

Cela semble alarmiste de s’inquiéter des abeilles ? Pas vraiment.

Les abeilles se battent déjà contre le varois depuis déjà plusieurs années, en plus de notre

monoculture, des pesticides et insecticides, des tours de communication, avons-nous besoin de

les détruire encore plus?

Les éoliennes ajoutent un autre stress à celles-ci en perturbant leurs sonars.

En fait, pourquoi des éoliennes ?

Les infrastructures hydroélectriques déjà existantes suffisent amplement à fournir nos besoins

en énergie. Nous ne pouvons même plus vendre nos surplus à nos voisins puisque ceux-ci se

sont réajustés et produisent leur propre électricité.

Pourquoi dépenser des millions de dollars qui ne nous rapportent rien de suffisant pour payer

les coûts de celles-ci et qui ne font qu’augmenter nos propres factures d’électricité.



Le coût de ces éoliennes tant au niveau du matériel, du transport, de l’installation ainsi que de

sa durée de vie est supérieur à la rentabilité de celles-ci. Nous creusons sans cesse un fossé

d’endettement à chacune de ces installations. Cet endettement ne justifie pas le peu de

retombées économiques investies au Québec.

La population n’en veut pas de ces éoliennes.

La population est tannée de se faire berner et d’en payer les frais.

Il n’y a pas de besoin pour ces éoliennes. Outre l’argent pour quelques individus, aucun autre

motif ne justifie celles-ci. C’est un autre projet qui augmente notre empreinte écologique sur

l’environnement en détruisant le milieu de vie de plusieurs espèces d’animaux dont le nôtre.

De plus, pourquoi installer des éoliennes dans la plus grande zone agricole du Québec?

Nos agriculteurs louent des terres aux personnes les entourant car la superficie de leurs propres

terres est insuffisante et de l’autre côté, vendent les leurs pour installer des éoliennes.

Où est la logique? Le motif principal de leur choix d’installer des éoliennes sur leurs terres est

l’argent que procure l’installation de celles-ci en détriment du reste de la population.

95 % de la superficie de Saint-Cyprien-de-Napierville est agricole et c’est un patrimoine que

nous nous devons de conserver pour l’avenir de cette région et de nos familles.

Pour toutes ces raisons, je suis en désaccord avec l’installation des éoliennes à Saint-Cyprien-de

Napierville et surtout dans une zone où les terres sont si fertiles.

Merci. Messieurs, de prendre ce mémoire en considération

Dia ne Coache
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